

# NOTA DE ÚLTIMO MINUTO



NOTA DE ÚLTIMO MINUTO 049  
17 de marzo de 2015

## BENEFICIARIOS EN BETULIA, SANTÁNDER, DESTACAN LA RÁPIDEZ CON QUE FUE ENTREGADA LA AYUDA HUMANITARIA DE EMERGENCIA



*Se continúa con la entrega de ayuda humanitaria de emergencia en el departamento de Santander. Así mismo se evaluó afectación en el municipio de Cáchira en Norte de Santander.*

Ya han pasado siete días desde que se registró el sismo de 6.6 de magnitud sentido en 17 departamentos colombianos, especialmente en el departamento de Santander, en donde se reportó el mayor número de afectación.

En menos de 48 horas, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres hizo presencia en este municipio y emprendió la tarea de entregar la asistencia humanitaria.

Estas ayudas se empezaron a entregar al día siguiente de presentarse este fenómeno natural. “Gracias al señor, el Presidente, el apoyo ha sido muy rápido. Esto nunca lo habíamos visto en Betulia. Fue una bendición el apoyo que hemos recibido. Aunque el sismo no fue bueno la ayuda si lo fue y de forma rápida”, manifestó Alicia Sarmiento, habitante del municipio de Betulia, Santander.

En esta zona se han entregado a la fecha 232 Ayudas Humanitarias de Emergencia en la zona urbana. Así mismo continúa la consolidación del censo rural para la entrega de AHE, banco de materiales y subsidio de arriendos a las comunidades afectadas.

A la fecha se tienen en el departamento de Santander 1.863 viviendas afectadas y 1.863 familias damnificadas (dato en verificación constante hasta que se finalicen los censos en los otros municipios).

En el departamento de Norte de Santander, municipio de Cáchira, la UNGRD realizó acompañamiento para el levantamiento del censo de afectación que arroja (parcialmente) 320 viviendas averiadas.